

Frauen mit HIV und Aids

Projekt "Frauen und ihre Familien"

Die Aidshilfe Düsseldorf e.V. bietet Frauen und ihre Familien eine spezialisierte Beratung an. Diese Stelle wird durch HEARTBREAKER, den Förderkreis der Aidshilfe Düsseldorf e.V. und Mittel der zielgruppenspezifischen Prävention des Landes NRW gefördert.

Kerstin Kollenberg ist die hauptamtliche Mitarbeiterin des Projektes "Frauen und ihre Familien" in der Aidshilfe Düsseldorf e.V. Sie informiert Frauen über Infektionsrisiken und Schutzmöglichkeiten vor dem HI-Virus.

Sie hält für Interessierte Informationsmaterial über frauenspezifische Aspekte der HIV-Infektion bereit. Sie bietet Beratungen und Gespräche an. Sei es in den Räumen der Aidshilfe oder außerhalb in geschützten Räumen. Beratungen sind auch in Englisch und Französisch möglich.

Bei Bedarf bieten wir Kinderbetreuung und einen Dolmetscherservice an.

Ein Überblick über unser Angebot für infizierte Frauen:

- Beratung zu allen Fragen des Lebens mit HIV und Aids
- Allgemeine und frauenspezifische Informationen zu HIV und Aids
- Beratung auch des Partners, der Familie und Zugehörigen
- Unterstützung bei der Suche nach Hilfen für mitbetroffene Kinder
- Ehrenamtliche Paten f
 ür Kinder aus Familien mit HIV
- Gesundheitsförderung für infizierte Frauen ("Frauenwohlfühltage")
- Familienbrunch für Familien mit HIV mit Kinderbetreuung
- Selbsthilfe- und Gesprächsgruppen, Vermittlung von Einzelbegegnungen zwischen HIV positiven Frauen
- Frühstück für Menschen mit HIV und Aids
- Hilfsfonds zur finanziellen Unterstützung

Kontakt:

Kerstin Kollenberg Tel.: 0211 - 77 09 5-21

kerstin.kollenberg@duesseldorf.aidshilfe.de